
LINGELBACHS SCHEUNE
OPTISCHE PHÄNOMENE |OPTICAL PHENOMENA

Die Scheune beherbergt eine der größten Sammlungen optischer Phänomene weltweit. Die Wahrnehmung entspricht nicht immer der physikalischen Realität. Hierfür gibt es in 
der Scheune eine Vielzahl von beeindruckenden Beispielen – ein Erlebnis für jeden Besucher.

Professor Dr. Bernd Lingelbach ist ein international anerkannter Experte im Bereich der Täuschungen, denen unser Gehirn erliegt. Er führt mit viel Humor und Engagement durch 
„sein Haus“.

Lingelbachs Scheune houses one of the world's largest collection of optical phenomena. Human perception does not always correspond to physical reality. Lingelbachs Scheune shows a 
lot of impressive examples of that phenomena - dont't miss that experience.

Prof. Dr. Bernd Lingelbach is an internationally renowned expert in the field of optical illusions.

www.die-scheune.info



Prof. Dr. Bernd Lingelbach

LINGELBACHS SCHEUNE
WERDEN SIE MITGLIED ODER SPONSOR |BECOME A MEMBER OR SPONSOR

Lingelbachs Scheune wird durch zahlreiche Vereinsmitglieder und Sponsoren unterstützt. Wenn Sie auch dazu gehören und Mitglied oder Sponsor werden möchten, sprechen 
Sie uns an: Am Stand der Hochschule Aalen, gleich gegenüber.

Lingelbachs Scheune is supported by numerous members and sponsors. Are you interested in becoming a member or sponsor? Please turn around and talk to us: at the booth of Hoch-
schule Aalen, behind you.

www.die-scheune.info


